



# Sabae Rotary Club

R | 第2650地区 2023-2024年度 鯖江ロータリークラブ

2023-24年度 国際ロータリーテーマ

2023-24年度 第2650地区スローガン



世界に希望を生み出そう

CREATE HOPE  
in the WORLD



鯖江ロータリークラブ会長方針

『信頼そして感謝』

会長 酒井 雅憲

## 『個性、基本、求心力』

第3099回  
4/26(金)

4月第4例会

点鐘:12:35

第3100回  
5/10(金)

5月第1例会

点鐘:12:35

第3101回  
5/17(金)

5月第2例会

点鐘:12:35

テーマ 「暮らしのナーシング最大化と  
健幸な暮らしづくり」  
株式会社ALLINUS-オリナス-  
看護師/保健師/コミュニティナース  
卓話 代表取締役 **加藤 瑞穂 様**

第3回「みんながまる展」

移動例会 まなべの館

「クラブフォーラム」

鯖江商工会議所2階役員室

4/26(金)

5月3日の例会は休会です

第3099回

4つのテスト

出席率62.5%

鯖江商工会議所 大会議室

- ① 真実かどうか
- ② みんなに公平か
- ③ 好意と友情を深めるか
- ④ みんなのためになるかどうか

外からのお客様をターゲットにしているなど新幹線効果も出ているような気がします。  
連休中のイベントを紹介すると、やはり最近ではインスタグラマー系のイベントが多く、福井の駅前ハビリンではグルメイベントとして「エンジョeat! FUKUI 2024」が開催されますし、福井市中央公園では、あの有名なラーメンYouTuber「SUSURU」が厳選したラーメンが集まる「SUSURUラーメンフェス福井」を開催されます。

佐野会員の大好きなチアダンスのパフォーマンス、チアプロDream Land!がアオッサ8階 県民ホール(福井市手寄1丁目4-1)で4月29日に開催されます。福井商業高校チアリーダー部「JETS」そしてアメリカ大会の優勝を経験者で構成される「チアドリームプロジェクト」です。そして、このアオッサでは、ロータリーと縁の深い虹のはし合唱団も5月5日同じ会場アオッサ8階で昼夜2回公演を開催いたしますので、会員の皆様のご来場を心よりお待ちしております。そして、自然派の方には、やはり池田のツリービクニックアドベンチャーいけだ、日本最大級の冒険の森です。鳥の視点で大空にはばたく全長約1kmの「メガジップライン」は一押しです。そして、三方五湖山頂公園、こも湖と海を一望できる素晴らしい公園になっています。山頂には足湯もある素敵な公園ですので是非お出かけください。そして子供連れの方には、菊人形会場の「だるまちゃん広場」をお勧めします。だるまで有名な絵本作家の「かこさとしさん」の監修で整備され、大型滑り台やバイキングなども人気ですし、シートを広げておにぎりを食べるのもよしといった具合で、とても楽しい公園です。

先日の武生ロータリークラブ70周年記念式典でも、知事、市長皆さんが大河ドラマ「ひかる君へ」を中心に武生は大変盛り上がっているとPRされておりました。公園内にはスターバックがありコーヒーや軽食が手軽にいただけるのもとても便利です。そして最後に紹介するのは、GWといえば、「日本の歴史公園100選」にも選ばれています西山公園の「つつじまつり」です。日本海側最大規模のつつじの名所で、約5万株の満開はとても見事です。動物園には繁殖数日本一を誇るレッサーパンダをはじめ、フランソワルトン、シロテナガザル、ポリビアリスザル、タンチョウ、インドクジャクなど珍しい動物がたくさん飼育されています。県外からのどなたをお連れしても大変喜んでもらえるのが西山公園です。この自然豊かな素晴らしい公園を皆で宣伝していきたいと思っています。今年は3日の日には、エクザイルの「テツヤさん」とジェネレーションの「コモリさん」がお見えになり、キッチンカフェ&イベントなど開催される予定ですので皆さんぜひご来場ください。以上で会長の時間を終わります。

開 会 点 鐘  
四 つ の テ ス ト  
会 長 の 時 間  
幹 事 報 告 等  
プ ロ グ ラ ム  
閉 会 点 鐘

### ロータリーソング

我らの生業

佐野 直美  
ソング副リーダー

### 会長の時間

酒井 雅憲 会長

みなさんこんにちは。  
いよいよ今週末から  
ゴールデンウィークで  
す。

福井新聞の一面は、「新幹線延伸初のGW!」準備しっかり!」でした。延伸から1か月ちょっと過ぎ、開業日は大変にぎわっておりましたが今は?鯖江はと言いますと、ネット上でかわいそうな街だとか、一番不便になった街など、さんざんなコメントをたくさんいただいております。私自身、東京、東海へ行くには、越前たけふから敦賀まで10分くらいですっ飛ばしていくのですが、敦賀で1時間待つこともあるという悲惨な状況です。ネットの内容通り、鯖江は今までよりも東京が近い存在になりました。とは言え、ハビラインは想像以上に混んでいて盛況です。福井駅付近では、県

### 幹事報告・委員会報告

幹事報告 増永 英彦 幹事



1. 本日は例会終了後、本館2階の役員会室にてクラブ協議会を行ないますので、出席義務者の方は必ず、ご出席下さいませようお願い致します。
  2. 次週5月3日は祝日休会です。また、5月10日は移動例会(まなべの館)となっております。
  3. 明日からGW(4/30・5/2含)となりますので、その間は事務局も休局です。
  4. 5月の家庭会合テーマは、『鯖江RC会員増強の今後と鯖江RACの方向性(年令制限ほか)』
  5. 5月17日例会のクラブフォーラムテーマは、『当クラブ70周年記念事業でやってみたい事業』。
  6. 5月10日(金)~12日(日)開催の、みんながまる展の件ですが、5/8(水)・5/9(木)9:00~16:00作品搬入です。また、5/12(日)16:00~17:00、5/13(月)9:00~16:00は作品搬出です。この作品搬入・搬出作業についても会員皆様にお手伝いをお願いしておりますが、新たに事前準備作業でのお手伝いもお願いしたく、ご案内申し上げます。
- 4月30日(火)14:00~16:00・18:00~20:00 5月1日(水)14:00~16:00 いずれも鯖江商工会館3階の当クラブ事務所での作業となりますので、ご都合のつく会員の方はご参加下さいませよう宜しくお願い致します。

卓話  
株式会社ALLINUS-オリナス-  
看護師/保健師/コミュニティナース  
代表取締役 **加藤 瑞穂 様**

テーマ  
「暮らしのナーシング最大化と  
健幸な暮らしづくり」



卓話者紹介: 藤井智正 プログラム副委員長

本日は、株式会社ALLINUS-オリナス-看護師/保健師/コミュニティナース 代表取締役 加藤 瑞穂 様 にお越しいただいております。

お忙しい中、卓話に来ていただきました。加藤様 どうもありがとうございます。皆さん、ご清聴お願いいたします。



卓話者: 加藤 瑞穂 様

テーマ: 「暮らしのナーシング最大化と  
健幸な暮らしづくり」

皆さんこんにちは、株式会社ALLINUS-オリナス-看護師/保健師/コミュニティナース 代表取締役 加藤瑞穂と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。

私の生まれは徳島県ですが、母の里が福井ですのでずーっと福井に住んでいます。福井大学医学部看護学科卒業後、福井大学医学部附属病院の「消化器外科」で、癌等の手術室・病棟等で長く外科勤務をしていましたが、3人の子育てで夜勤が難しくなり、個人病院に転勤しました。

その後、同期の看護師から訪問看護をしてみないかと声がかかり、『訪問看護ステーション』を立ち上げました。現在、地域に根ざした訪問看護師として地域ケアに飛び込んでいます。

『訪問看護』とは、あまり聞いたことがないと思いますが、例えば、癌の末期でお家で最期を迎えたい方のために、痛み止めの注射や点滴などの医療処置や、採血、お家でのお看取り(月間10何人も見送り)をする仕事です。社長の方針で、「地域の困っている人は誰も断らない」というステーションだったので、大学病院・済生会病院等から、「余命1週間くらいけどお家で受けてくれるかな?」という依頼を積極的に受けるステーションを作っていました。

医療的ケアが必要な子ども達が、近年増えて(10年で2倍)います。高度医療が進化していますので、500gで生まれた子どもが助かる時代です。大きくなるまで鼻から酸素の管を付けていたり、栄養の管を付けている子は、「医療的ケアのある子たち」と言います。そういう子のケアや、「小児がん」の子ども達のお家での療養等を支えている中で、一時退院した子どもに「何したい」と聞くと、「学校に行きたい」と答えます。先生にその旨伝えと、先生も怖いのです、「看護で付き添いますから」と伝えると、1日学校に行けたりして、お友達もできて、給食もモリモリ食べたり、車いすから立ち上がってサッカーボールを蹴ってみたり・・・看護師が地域に居ることで出来る事がもっともっとあるのでは?と思いました。

車いすで酸素を付けているご両親を旅行に連れて行きたい、子や孫の結婚式に連れて行きたい等の時、看護師の資格がある人が、地域の中で一緒に支えてくれると、その人たちの家族の願いを叶えてくれるという事で、ふと気づいたとき、「看護師さんて、何で地域に居ないんだろう?」と思うようになりました。

私が看護師になったのは、徳島県のおばあちゃんが原点で、昔はおじ

いちゃんおばあちゃん、お家で亡くなっていませんか?また、地域に産婆さんや助産師さんが居ませんでしたか?また、地域に保健士さんとか居ませんでしたか?しかし、高度医療が成長するとともに、病院に集中することにより、地域から医療者が居なくなってしまった。という背景もあって、これから少子高齢の時代がやってくる中、地域医療が手薄になると感じ、今年法人登記をしました。

暮らしのなかで幅広い在宅ケア・看取りをするなかで『その人らしく最期まで生ききるを支えたい』と思い、地域に身近にいるコミュニティナースとしても活動開始しました。

病気になってから(医療が必要になってから)出会うのではなく、暮らしのなか(予防のフェーズ)で『心地よく人と人として出会う事』で、その人しさを大切にしつつ日々の暮らしに溶け込んだ、『人間のいのちと暮らしを守る看護ケア』を目指しています。

現在は住民さんや行政・専門職と共に、暮らしに佇む看護師として多岐に活動中であります中で、2024年2月に暮らしの看護最大化を目指す、『株式会社ALLINUS-オリナス-』を設立しました。

企業で働く人の健康(幸)を見守り、企業の中に保健室を実装する取り組みを実践中です。2024年夏には『ショッピングモールエルパ』と協働してユース保健室機能を併せ持った、ユース世代の居場所づくりの場を開設計画をしています。

### クラブ協議会



2階役員室に於いて、「クラブ協議会」を開催しました。酒井雅憲会長の挨拶後、以下の委員より2023-24年度の中間報告を受けました。

SAA:野呂和夫委員長、奉仕プロジェクト・社会奉仕委員会:清水康弘委員長、職業奉仕:西尾俊一委員長、国際奉仕:瀧ヶ花秀晃委員長、青少年奉仕:笹尾昌敬委員長、会員組織・選考:野中敏昭委員長、会員増強:岩尾顕治委員長、財団寄付:大橋良史委員長、米山委員会:幸道森市委員長、クラブ広報:瀧谷えみ子委員長、親睦:大島恒彦委員長、出席:藤井智正委員長、プログラム:帰山明朗委員長、ニコニコ:佐野直美委員長、幹事:増永英彦幹事、会長:酒井雅憲会長。

### 2024-25 地区研修・協議会



4月27日(土)2024-25地区研修・協議会が行われました。幸道会長、梅田幹事、清水管理運営、帰山職業奉仕、笹尾青少年奉仕、大島(佐野)会員増強、瀧谷公共イメージ、田村米山奨学、藤井財団の9名が鯖江交通のワゴンタクシーにて参加しました。京都「国際会館」に於いて「2024-25 地区研修・協議会」全体会・分科会が行われました。

### ここにBOX報告

- 酒井 雅憲 会員 卓話楽しみにしております。  
増永 英彦 会員 いつもありがとうございます。  
梅田 吉臣 会員 加藤様の卓話楽しみにです。  
幸道 森市 会員 明日は次年度に向けての地区協議会が京都です。ご出席の方よろしくお願ひいたします。  
斎藤多久馬 会員 加藤瑞穂様の卓話に期待です。  
西尾 俊一 会員 加藤様の卓話楽しみにしております。

- 大橋 良史 会員 加藤様の卓話を楽しみに。GWを楽しみたいと思います。  
野中 敏昭 会員 結婚祝い頂いて、まる展のご協力ありがとうございました。  
藤井 智正 会員 加藤様の卓話楽しみにです。  
山崎 隆弘 会員 一昨日本州から戻りました。地震で大変でした。  
佐野 直美 会員 加藤様をお迎えて。申し訳ありません早退します。いよいよ明日から大型連休です皆様お疲れでませぬように